



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 171

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 7 de octubre de 2024

METODOLOGÍA DEL DISEÑO CURRICULAR

La Dirección de Desarrollo Académico de la Universidad Central del Ecuador, UCE, realizó la inauguración del Seminario-Taller para Docentes de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana.

En este seminario enfocado en la metodología del ajuste curricular se busca fortalecer las competencias pedagógicas y actualizar con las últimas herramientas educativas, comentó en el evento de inauguración, el MSc. Víctor Sánchez, Director de Desarrollo Académico.

Informó además que se han realizado cuatro cursos para la comunidad académica de la UCE, entre ellos: Inclusión en la educación superior, uso de aplicaciones de inteligencia artificial en educación superior, pensamiento crítico y el seminario de metodología de la investigación.

Está ocasión, asistieron los docentes de la carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana donde recibieron capacitación y actualización docente, así como una revisión, actualización y propuesta de un nuevo diseño curricular que sea coherente con los nuevos escenarios de seguridad que vive el país. **J.S**

CONTACTO
Dirección Comunicación
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec